

ABSTRAK

ARIEF DARMAWAN, 2023 : *Peran Lembaga Bantuan Hukum Dalam Pendampingan Kasus Kekerasan Pada Anak (Studi Kasus Di Lembaga Bantuan Hukum Rumah Keadilan Kota Kediri)* Ahwal Asy- Syakhsiyyah, UIT Kediri, Dosen Pembimbing H. Moh. Yustafad S.H., M.Sy

Kata Kunci: Lembaga Bantuan Hukum, Kasus Kekerasan Pada anak

Negara republik Indonesia merupakan negara yang mempunyai produk hukum yang melaksanakan seluruh aktifitasnya sesuai dengan peraturan yang dibuat pemerintah dan berlaku bagi seluruh warga masyarakat yang ada didalamnya. Sebagai negara hukum maka negara republik Indonesia menjunjung tinggi harkat dan martabat bagi setiap warganya.

Lembaga bantuan hukum sendiri merupakan badan independent yang memberikan bantuan hukum serta memperjuangkan hak dari klien dan lembaga bantuan hukum merupakan lembaga yang memberi layanan bantuan sesuai undang-undang yang diatur negara.

Kekerasan pada anak ialah tindak kekerasan secara fisik, seksual, penganiayaan emosional, atau pengabaian terhadap anak yang terjadi di rumah anak itu sendiri, disekolah, atau di lingkungan tempat anak berinteraksi. Kekerasan pada anak sendiri merupakan tindak pelanggaran atas hak-hak seorang anak.

Sehingga, dari uraian diatas studi ini akan membahas tentang bagaimana peran lembaga bantuan hukum dalam pendampingan kasus kekerasan pada anak, apa kendala yang lembaga hukum hadapi serta apa saja hak-hak anak menurut hukum.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif yakni penelitian yang hasilnya lebih berkenaan dengan interpretasi data lapangan , peneliti melakukan observasi, wawancara dan pengumpulan dokumen di kantor lembaga bantuan hukum rumah keadilan kota kediri.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa lembaga bantuan hukum berperan menjadi pendamping, advokat bagi klien, serta menjadi perwakilan dari klien dalam persidangan, kendala yang dihadapi lembaga bantuan hukum sendiri ialah kurangnya keterbukaan dari pihak korban dan minimnya pengetahuan masyarakat akan pentingnya hukum.